
Hay que cuidar la biodiversidad para proteger la
cultura: Éder sobre Petronio Álvarez 2024
Alejandro Éder, alcalde de Cali, conversó con La W sobre la realización de la edición #28 del Festival

Petronio Álvarez, una fiesta para exaltar la riqueza y la diversidad de la música afrocolombiana.

Lina María Vega 14/08/2024 - 14:11 h COT

En diálogo con La W, el alcalde de Cali, Alejandro Éder, se pronunció acerca de la
celebración de la edición 28 del Festival Petronio Álvarez, la fiesta para exaltar la
riqueza y la diversidad de la música afrocolombiana que inicia este miércoles 15 de agosto
en la capital del Valle del Cauca.

Festival Petronio Álvarez. Foto: Joaquín Sarmiento / AFP via Getty Images
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Se tiene previsto en esta fiesta del Pacífico
se superen los 500.000 asistentes que logró en
su edición 27.

Así, el alcalde Éder aseguró que, además de
las muestras musicales que acompañan el
festival, también se exaltará la gastronomía de esta
región del país, las bebidas tradicionales y las
artesanías: “Será una rumba bien bacana,
entonces todos están invitados”.

Sobre el enfoque de biodiversidad que tendrá el
festival en su edición actual, el alcalde Éder
manifestó: “El Petronio celebra
la cultura afrocolombiana del Pacífico y esta posible gracias a la biodiversidad
de esta región. Todos los instrumentos que escuchamos son fabricados con árboles que
vienen de nuestro Pacífico y la comida que se consume viene de los ingredientes de ahí”.

Por eso, Éder afirmó que es necesario cuidar de la biodiversidad de la región para
conservar la cultura.

Además, se refirió a la preparación para la COP16, que tendrá lugar en esta ciudad
dentro de dos meses: “Debemos estar alineados con la sostenibilidad y, por eso, estamos
tomando iniciativas como, por ejemplo, en el buen manejo de las basuras”.

Así, aseguró que se aprovecharán por lo menos el 50% de los desechos orgánicos para
fabricar abono renovable durante el Petronio, así como se tendrá casi cero plástico
en este evento.

En cuanto al lugar donde se realiza este evento, el alcalde reconoció que la Unidad
Alberto Galindo se está quedando pequeña para la realización de este Festival:
“Toca pensar en un centro de eventos mucho más grande para Cali en general, no solo para
el Petronio sino para los grandes festivales que hacemos. Entre tanto, buscamos tener
un Petronio muy bien organizado este año y creo que será fabuloso, incluso
mejor que el del año pasado, pues se ha venido mejorando en estos 28 años”.

De esta manera, aseguró que se trabaja para que el Petronio “esté por toda Cali” y que
sea descentralizado.

“Vamos a tener muestras gastronómicas, musicales y de otro tipo en distintos lugares de la
ciudad (…) queremos invitar a toda la ciudadanía a que asista”, aseguró.

Finalmente, el mandatario aseguró que Corfecali, anterior organizador del evento, ya logró
superar su crisis anterior: “Logramos sacar a Corfecali de una deuda de 17.000
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millones de pesos, tenía un pasivo de 9.000 millones de pesos y estaba lista
para liquidación. Logramos sanearla, tenemos un nuevo gerente y a partir de la COP16,
empieza de nuevo a ser operador de los grandes eventos de la ciudad”.
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